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崇明岛交通将形成“ 一环三横十五纵” 相关负责人透露：

正研究长江隧桥通行费减免方案

崇明县副县长顾军透露，“ 十三

五”进行了规划布局，崇明岛的布局

总体来说要形成“ 一环三横十五

纵”。一环主要是北部和南部，陈海

公路和北沿公路，作为快速路把整岛

环通，每个乡镇可以贯通。还有三横

十五纵的公路网，崇明因为东西比较

长，南北比较窄，东西向的道路相对

来说少一些，主要是以北沿公路、曹

港公路为主。目前规划布局有，但还

在一段段实施，以北沿公路和曹港公

路为主，崇明大道在计划实施当中。

十五纵主要包括从东到西的东团公

路、北陈公路、北滧公路、蟠龙公路等

等，解决从南到北的交通问题。

“ 我们对崇明三岛的交通体系

和工程安排进行修编以后完成了相

关的规划，三岛之间通过高速公路和

主要公路形成‘ 弓’ 字形的干道连

接，把长兴岛和横沙岛连接起来，但

横沙岛的功能没有明确，所以道路建

设还在计划当中。目前已经开通了公

交的定班车，对长横对江码头进行改

建和扩建，方便公交的出行。”顾军

表示，“ 崇明县老百姓的愿望是早

日通地铁，崇明老百姓对于轨道交通

的建设非常关注，因为地铁到江苏花

桥都通了，崇明什么时候通。崇明是

‘ 十二五’里面唯一没有轨道交通建

设计划的区县。但是轨道交通是一种

投资非常大、技术非常复杂的大运量

的公共交通，崇明县和其他区县不一

样，建设条件非常复杂，要越江、越

桥，我们要把工程安全放在首位因素

考虑。目前来看进岛条件已经比较成

熟。但通往横沙岛的隧道，‘ 十三五’

还没有规划。”

2009年1 1 月上海长江隧桥的开

通使崇明人民的出行得到巨大改善，

一方面出行难的问题基本得到了解

决，但又暴露出另外一个问题就是出

行贵。崇明县交港局局长陈杰说：

“ 这两年为了支持崇明的发展，体现

支农、惠农以及公交优先的政策，公

交车、菜篮子车都实现了定车定线免

收，出租车也进行单向收费。但是在

整个大上海来说，崇明的出行成本标

准还是过高。目前正在研究减免方

案，我们将力争使方案早日出台。此

外，陈海公路东段压力大，节假日和

长江隧桥高峰叠加就会出现拥堵，所

以东段的改造也纳入了工作的方案，

准备在5月1 日之后准备实施，用一年

时间打通。”

在昨天的“ 2015年，我们如何出行？”的交通拥堵治理专题访谈中，
崇明县副县长顾军、交港局局长陈杰、交警支队大队长范汉仁透露，正在
研究长江隧桥通行费的减免方案。 青年报记者 陈轶珺

从市区到崇明的长江隧桥逢节假日易出现拥堵。 青年报资料图 记者 张瑞麒 摄

青年报记者 刘春霞

本报讯 每月花费不少上网速度

却不给力，针对备受市民“ 吐槽”的

网速慢、上网资费高等问题，上海市

经信委主任李耀新做客201 5民生访

谈时表示，将会同有关部门研究制定

方案，争取率先把网速提升一个台

阶，把资费利用市场手段降下来。同

时，对于新能源车问题，李耀新透露，

如果出现新能源车特别是混动车

“ 只烧油不用电”，将来就会纳入负

面清单管理，给予一定限制。

对于网友提出的上海网速问题，

李耀新坦言，本市的网络是最好的，

但是感受度不好，怎么解决这个问

题？这和上海的交通是一个问题。如

果一个酒吧里面，同时几个人下载电

影，大家感觉就会很差。

李耀新透露，上海将在网络密集

地点考虑通过路灯平台提升网络信

号，“ 接下来不可能增加宏基站的密

度，宏基站即大型的可以覆盖几十公

里的铁塔站，因为这样反而使网速下

降。现在找到了一个载体，不是架在老

百姓的房子上，而是路灯上。凡是网络

密集地点就用这个平台提升网络的质

量和感受度。上海将考虑把Wi Fi热点

植入到电线杆里以提升网速。”

智慧城市离不开大数据的支持，

李耀新表示，上海目前还正在建立产

业化智能交通系统。“ 现在在进行示范

工程的落地，首选就是在外滩。在特大

型城市里面，不可预测随时随地会产

生大人流。用移动信号，对三大运营商

和大数据进行智能化分析，将来可以

推送手机客户端，当事人会提前得到

提醒，甚至可以提供有效疏散路线。”

沪拟将WiFi热点植入电线杆

青年报首席记者 范彦萍

本报讯“ 如果你用心的话，获得

专利不是一件遥不可及的事。”在宝

钢高级技能专家王军的心目中，只要

用心，就可以在普通的职位上做出一

番成就。

王军的头衔很多，先后荣获全国

十大杰出青年岗位能手、第七届全国

技术能手、上海市第五届工人发明

家、全国五一劳动奖章和全国劳动模

范等荣誉。王军在带徒传技方面经验

丰富，为宝钢和热轧培养大量技能人

才，目前担任8家创新工作室导师，是

具有较强创新创造能力和社会影响

力的高技能专家。

王军创新室已连续十二年获宝钢

创新排名第一，共获专利679项，获国

内外各类创新成果奖85项，3年创经济

效益超8亿元，201 4年荣获国家人社

部命名王军技能大师创新工作室。

在他周围，已形成了一支蓝领创

新团队———王军创新室。王军创新室

成立于2008年1 0月28日，人员构成以

现场一线工人为主（ 有1 0名一线工

人、5名现场技术人员），近三年创新

工作室培育出3名宝钢工人发明家。

王军创新室制定了育苗计划，一

帮一结对子。201 4年新增科研效益

6603万元、专利申请数71 .9件、专利

效 益 1 948 万 元 、 发 明 专 利 受 理 数

35.35件、发明专利效益967万元、技术

秘密认定数1 90.5项、技术秘密效益

3775万元、合理化建议效益8232万

元。热轧厂

员 工 合 理

化 建 议 积

分 位 居 宝

钢 总 部 前

1 00名的有

20位。

为 激

发 青 年 技

术人员的创新激情，王军创新室旗下

的青年发明创造协会今年吸纳了43

位青年技术人员加入孔利明式科技

创 新 小 组 ， 同 去 年 相 比 增 长 率 为

51 .2%，为青年技术人员的成长发展

奠定了基础。27个孔利明创新小组

1 99人完成专利55.1 4件，技术秘密

1 1 3.2项，职工创新小组取得经济效

益5898.35万元。据悉，通过传、帮、

带，王军创新室3年来为企业或社会

培养750名以上青年技术技能骨干。

近阶段王军创新室骨干团队正在

开展一系列技术革新工作，比如围绕

层流冷却技术研发、核心备件技术研

发、热轧全流程技术研发等。201 3年

主要成果合计效益29939万元，201 4

年主要成果合计效益29245万元。

王军希望，能用自己微薄的力量

去影响更多的人，让他们也走上学习

创新和岗位成才道路。“ 岗位创新和

创新指导是我们一辈子追求的价值！

我们乐于创新指导的实践：一个舞

台，一种文化，一份收获；我们甘于崇

尚价值的使命：一个梦想，一种奉献，

一份激情。”

上海市政府新闻办昨发布消息，

上海最新出台了促进沪郊农民就业

的一揽子政策，惠及全市近90万农村

户籍劳动力，推进城乡一体化，实现

同城同待遇。

据了解，在失业保险制度上，上

海将实现本市户籍人员“ 同业同制

度、同城同待遇”。上海农村户籍人员

将与城镇户籍人员履行相同的失业

保险缴费义务，享受同等的失业保险

待遇。用人单位招用上海农村户籍人

员，单位和个人按照与用人单位招用

城镇户籍人员相同的缴费比例缴纳

失业保险费。上海农村户籍人员失业

后，与城镇登记失业人员享受同等的

失业保险待遇，包括失业保险金，失

业医疗待遇，失业生育待遇，以及丧

葬补助金、抚恤金、扶持生产资金等

各项失业保险待遇。

上海对本市土地流转的离土农

民，也加大了就业扶持力度。对于青

年离土农民，以解决就业观念和职业

技能与市场需求不匹配问题为重点，

实施针对性就业帮扶。对于大龄离土

农民，一方面，在“ 就业困难人员”认

定的七种类型中增加“ 大龄离土农

民”类型，被认定为“ 就业困难人员”

的离土农民，在服从安排，不挑不拣

的前提下，确保认定后3个月内实现

安置就业。另一方面，通过灵活就业

岗位补贴和社会保险费补贴，帮助大

龄离土农民通过灵活就业这一门槛

较低的就业形式实现较为稳定的就

业。 据新华社电

“ 创新指导是一生的使命！”
宝钢首席技师王军开设工作室激发青年创新激情

一揽子新政出台助沪郊农民就业

王军（ 左）正在指导青年技术人员。 青年报记者 吴恺 摄


